

無理な、追い越し 無理な、車線変更 事故に直結!

危険な追い越し・車線変更 生命の危険!

確認せず、車線変更

トンネル内で、バス2台事故 4人けが

2018年6月23日 21時12分

23日午前9時15分ごろ、滋賀県の名神高速道路のトンネル内で、男性(66)が運転する観光バスと、男性会社員(63)のマイクロバスが接触。マイクロバスに乗っていた女性4人が軽傷。観光バスの20人にけがはなかった。高速隊によると、観光バスが走行車線から車線変更した際、追い越し車線を走っていたマイクロバスの側面中央部分にぶつかり、ガラスが割れたという。

追い越しの際に正面衝突か

多重事故、6人けが

2018/6/23(土) 10:43

22日午前6時30分ごろ、福島県の県道で、乗用車や小型トラックなど4台が絡む事故があった。小型トラックの会社員の男性(45)が右肩の骨を折る重傷を負うなど6人がけがをした。警察によると、会社員の男性(39)の乗用車と45歳男性の小型トラックが衝突。39歳男性はその後、運転手男性(45)の大型トラックとぶつかり、運転手男性の大型トラックは会社員男性(63)の乗用車と衝突した。同署は、39歳男性が前にいた車を追い越した際に対向の45歳男性と正面衝突したとみて調べている。

女児、歩道から車道に出てきた?

車にはねられ女児重体、運転の男性を逮捕

○子供の飛び出しに要注意!

○子供の自転車に要注意!

2018/6/24(日) 14:40

24日午前10時25分ごろ、兵庫県で8歳くらいの女児が乗用車にはねられ意識不明の重体。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で、乗用車を運転していた無職の男性容疑者(62)を現行犯逮捕した。女児は歩道から車道に出たところをはねられた可能性が高いという。